

Galette des rois,

Chaque année la galette des rois est un rendez-vous incontournable pour les membres du Nord Touriste. Comme pour une concentration et malgré une météo capricieuse, 8 cyclotes et cyclos ont rejoint le local du club à vélo. Le reste de la troupe a privilégié la voiture et tous ont été heureux de se retrouver en ce début d'année.

Acte 1 : Alain et Claude présentent les galettes à la frangipane, à la pomme et le cidre. Cette année pour faciliter le passage de la galette vers les estomacs le cidre Breton a remplacé celui de Normandie. Non pas par goût, mais les cyclos apprécient les spécialités des différents terroirs. La nature des galettes reste, celui du lubrifiant change.



Acte 2 : Régal des papilles et ambiance qui « décoiffe ».



Acte 3 : La fève tant attendue...et surprise...Carole et Christian forment le couple royal de l'année.



Daniel